

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Die Wahrheit ist der Weg zur Vertrauen!
Datum: 19. Januar 2021 um 12:23
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrte Damen und Herren,

es glaubt vielleicht keiner, lieber opfere ich mich für die Wahrheit, als mit dieser Lüge der Reichen zu leben.
Es ist nicht richtig, die Impfung für Covid19 bewusst auf -70 Grad zu setzen, um die armen Länder nach Europa zu locken, weil Sie selbst zu faul oder geizig sind eigene Kinder zur Welt zu bringen. So schwächt man auch gezielt die Entwicklung dieser Länder. Ein unfaires Spiel!

Ich habe dieses Spiel satt, weshalb ich für die Freiheit aller Menschen kämpfen werde.

Auch die jetzt noch armen Länder haben die Chance verdient zur Wirtschaftswachstum mitzuwirken.
Wer Arbeit und Unterkunft hat, wird nach mehr streben, dass führt wiederum zur positiven geistigen Entwicklung. Wer weiß, vielleicht schaffen sie es irgendwann auch in die Weltraumforschung.

Nur gemeinsam können wir stark sein!!!

Mit freundlichen Grüßen

Euer Horus